

Schleswig-Holstein

Leitfäden für Breitband

[23.03.2012] Neue Leitfäden für Kommunen und Unternehmen zur Optimierung des Breitband-Ausbaus hat das schleswig-holsteinische Wirtschaftsministerium präsentiert.

Der schleswig-holsteinische Wirtschaftsminister Jost de Jager hat vier neue Leitfäden zum Ausbau des Breitband-Netzes vorgestellt. „Wir haben durch Anstrengungen aller Akteure eine nahezu flächendeckende Grundversorgung mit Breitband erreicht. Bei der jetzt anstehenden Realisierung von Hochgeschwindigkeitsnetzen mit 50 bis 100 Mbit/s wird es ohne ein Engagement der Kommunen gerade in ländlichen Regionen oftmals nicht vorangehen. Die neuen Leitfäden sollen Kommunen, aber auch die Wirtschaft bei der Planung und Realisierung solcher Projekte unterstützen“, erklärte der Minister. Die vier Leitfäden informieren nach Angaben des Ministeriums für Wissenschaft, Wirtschaft und Verkehr in Kiel zu kommunalen Planungsprozessen, beihilferechtlichen Rahmenbedingungen, zur Nutzung von Synergieeffekten sowie von Baustellen und Leerrohren für den Breitband-Ausbau. Die Dokumente wurden als Ergebnis des Runden Tisches Breitband vom Wirtschaftsministerium, dem Breitband-Kompetenzzentrum, der Investitionsbank sowie dem Technologie- und Innovationszentrum Breitband Nord erarbeitet.

(CS)

<http://www.bkzsh.de/de/downloads.htm>

Stichwörter: Breitband, Schleswig-Holstein, Jost de Jager